
平成３０年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月１９日）

１－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 知事の政治姿勢について 知 事 政 策 調 査 課

憲法９条改定の国会発議をしないよう求めるべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

二 消費税の増税中止について 総 務 部 長 財 政 課

復興や県民の暮らしに多大な影響を与える消費税の増税に

ついて、国に中止を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

三 本県の復興と与党第７次提言について

１ トリチウム水については、タンクでの保管を継続し、海 知 事 原子力安全対策

洋放出に反対すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県外企業の誘致等ではなく、避難地域の中小企業の再建 商工労働部長 経 営 金 融 課

に向けた支援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 避難先での事業再開に対して補助金による支援を受けた 〃 〃

商工業者について、帰還して再開する場合に同じ業種でも

再度の支援を受けられるようにすべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

４ 原子力損害賠償紛争解決センターの和解案を拒否する東 原子力損害対策 原子力損害対策

京電力に対し、和解に応じるよう強く要求するとともに、 担当理事 課

国にも指導を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ リアルタイム線量測定システムの配置の見直しについ 危機管理部長 放射線監視室

て、撤去計画のある全ての市町村における説明会の開催と

配置の継続を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 原発に依存しない社会づくりについて

１ 福島第二原発の廃炉に向けた具体的な工程を示すととも 企画調整部長 エネルギー課

に、廃炉を明言するよう東京電力に求めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 再生可能エネルギー先駆けの地を掲げる県として、２０ 〃 〃

３０年における原子力発電の比率を２０から２２パーセン

トとしているエネルギー基本計画の撤回を国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 原発事故の被災県として、全国の原発の再稼働中止を国 〃 〃

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 原発労働者の生涯にわたる健康管理ができるよう「放射 危機管理部長 原子力安全対策

線管理手帳」を国の責任で交付し、検診の実施、医療費の 課

無料化を実現するよう国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

５ 除去土壌を再生利用する方針を見直すよう国に求めるべ 生活環境部長 中間貯蔵施設等

きと思うが、県の考えを尋ねたい。 対策室

五 再生可能エネルギーについて

１ 阿武隈地域等における風力発電構想について、地盤調査 企画調整部長 エネルギー課

及び土砂災害危険箇所の調査の状況を尋ねたい。

２ 阿武隈地域等における風力発電構想は見直すべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

３ たびと中央ウィンドファームの環境影響評価手続におい 生活環境部長 環 境 共 生 課

て、住民等に対する事業計画等の周知を十分に行うよう事

業者に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 小規模の再生可能エネルギー事業についても事業者に適 企画調整部長 エネルギー課

正な施工を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 再生可能エネルギーの導入に当たっては、住民合意を前 〃 〃

提として、環境への配慮、地元参入及び地域への利益還元

を推進するルールを制定すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

六 地球温暖化と石炭火力発電について

１ 福島イノベーション・コースト構想にも掲げられている 〃 〃

石炭ガス化複合発電は地球温暖化防止に逆行するものであ

り、推進の立場を撤回すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 石炭火力発電の推進に伴う小名浜港東港地区の拡張計画 土 木 部 長 港 湾 課

は止めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 災害対策について

１ 県管理の一級河川及び二級河川の改修率を尋ねたい。 〃 河 川 整 備 課

２ 河川の整備に関する予算を大幅に増やすべきと思うが、 〃 〃

県の考えを尋ねたい。

３ 福島県農業等災害対策補助事業について、農家負担をな 農林水産部長 農 業 振 興 課

くすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県有施設のブロック塀の安全対策にどのように取り組ん 土 木 部 長 営 繕 課

でいるのか尋ねたい。

５ 民間の危険なブロック塀の撤去に対する支援を行うべき 〃 建 築 指 導 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 市町村が設置する避難所の自家発電設備の充実や運営支 危機管理部長 災 害 対 策 課

援にどのように取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

八 学校へのエアコンの設置について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立学校におけるエアコンの設置及び予算計上の時期に

ついて、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立学校の普通教室のほか、特別教室、体育館にもエア

コンを設置すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

３ 保護者の負担により設置された県立高等学校のエアコン

の燃料代を負担すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

４ 市町村立小中学校におけるエアコンの整備を支援すべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 障害者雇用率の不適切な算定について

１ 知事部局において、障害者雇用率の不適切な算定を改め 総 務 部 長 人 事 課

て公表した経過と今後の対応を尋ねたい。

２ 県教育委員会において、障害者雇用率の不適切な算定が 教 育 長 教 育 庁

生じた理由と今後の対応を尋ねたい。


